

Or, voici que le soir, assistant aux exercices du mois de mai dans une chapelle catholique, je vis entrer une jeune fille, pauvre servante. Elle s'avança jusque près de l'image de Marie, et offrit à la sainte Vierge un magnifique bouquet en répandant des larmes abondantes. Je lui demandai l'explication de tout ceci.

Hier matin, me dit-elle, ma maîtresse me fit faire une commission dans cette savonnerie, qui n'est plus qu'un monceau. Comme je passais devant l'église, située à côté de la savonnerie, il me vint la pensée de réciter au moins une dizaine de mon rosaire. Je le fis, et au moment où j'allais mettre le pied dans ce bâtiment, j'entendis l'effroyable détonation. Si je n'avais pas dit cette dizaine d'Ave Maria, j'aurais été au moment de l'explosion dans la salle même on se trouvaient les trois ouvriers qui ont été tués, car c'était là que je devais me rendre.

En disant cela l'enfant sanglotait. . . .

---

## LE CHAPELET ROSARIÉ COMPARE AU CHAPELET BRIGITTÉ ET AU CHAPELET DES CROISIERS

---

(Suite.—V. numéro de mai.)

### *Comparaison entre le chapelet rosarié et le chapelet des croisiers*

Pour celui qui n'appartient pas à la confrérie du Rosaire, le chapelet des croisiers est supérieur en indulgences au chapelet simplement rosarié, ou simplement brigitté. Mais pour le confrère du Rosaire, le chapelet rosarié est immensément supérieur, même au point de vue des indulgences, au chapelet des croisiers. En effet : 1° Le confrère du Rosaire qui porte dévotement, extérieurement ou secrètement, son chapelet sur lui gagne *chaque jour* CENT ANS ET CENT QUARANTAÎNES d'indulgences. Celui qui possède et porte le chapelet des croisiers ne gagne rien de ce chef, et s'il voulait gagner l'équivalent des indulgences du port du chapelet rosarié, il devrait réciter plus de 80 Ave. N'est-il pas infiniment plus commode et plus court de porter respectueusement le chapelet rosarié que de réciter 80 Ave sur le chapelet des croisiers, même en séparant tous les Ave l'un de l'autre ? 2° A chaque Ave de son chapelet, le confrère du Rosaire gagne CINQ ANS ET CINQ QUARANTAÎNES, 2025 jours. Il faudrait réciter le chapelet des croisiers plus de quatre fois pour gagner les indulgences que gagne un confrère du Rosaire en le récitant une fois. 3° A chaque chapelet le confrère du Rosaire, contrit et confessé, gagne SOIXANTE MILLE ANS ET SOIXANTE MILLE QUARAN-